

Ahora estás en: Inicio portal | Tiempo libre | Cultura

PRESENTACIÓN DE LIBRO SOBRE HUGO BATALLA

## Parte de la historia

21.11.2013 14:25 1 Me gusta 0

Se presentó el libro "Hugo Batalla, las luchas más duras", de Leonel García, biografía del recordado político uruguayo.



Fotos: Juan Manuel López/Montevideo Portal



La presentación se realizó en el Auditorio de la Facultad de Comunicación y Diseño dela Universidad ORT, con la participación de Javier Miranda, abogado y refrente de Familiares de Detenidos y Desaparecidos, y director de Derechos Humanos del Ministerio de Educación y Cultura, y Juan Miguel Petit, abogado, docente y periodista.

Hugo Batalla fue el hijo menor de un matrimonio de inmigrantes italianos analfabetos que llegó a la vicepresidencia de la República. Dirigente estudiantil y sindical. Fundador de la lista 99 en el Partido Colorado junto con Zelmar Michelini. Fundador del Frente Amplio. Líder y fundador del primer Nuevo Espacio. Primer presidente de izquierda de la Asociación Uruguaya de Fútbol.

Su retorno al Partido Colorado, fruto de un acuerdo con Julio María Sanguinetti, le significó llegar al gobierno pero también la pérdida de casi todo su caudal electoral. Y aún más: él, que se había opuesto a la dictadura sin exiliarse, que había sido abogado de presos políticos como Liber Seregni y Raúl Sendic, y ayudado a otros a resistir como muy pocos lo hicieron, debió irse de La Teja en democracia por causa de esa decisión política. Él, que supo ser el dirigente con mejor imagen de todo el país, gracias a su actuación durante los años de plomo, resultó ser una víctima de la intolerancia, la que él tanto rechazaba. Pero el doctor Batalla, "el Hugo", fue mucho más que un dirigente que estuvo en tres lemas diferentes y con un derrotero político de 360 grados.

Fue hijo, hermano, esposo, padre, abuelo, amigo, oídos y apoyo para quien lo requiriera. Fue un hombre que le dedicó la vida a la política, y que conoció todas las caras de esta actividad, de las más esencialmente nobles a las más dolorosamente ingratas. Fue un hombre de quien se dijo representaba los mejores valores del ser uruguayo: bueno, solidario, corajudo, humilde, bromista y luchador; todo eso reconocido por propios y extraños. Y es un hombre al que quince años después de su muerte el país, su país, tiende a dejarlo en un injusto olvido.

La obra fue publicada por el sello Ediciones B

Montevideo Portal



### MÁS NOTICIAS DE CULTURA



Jóvenes uruguayos presentes en el V Congreso Iberoamericano de



50 aniversario de la muerte de Huxley y Lewis



Spielberg y Katzenberg donan millones a la Academia



Premio Alberto Candeano distingue a destacadas figuras

[Ver todas las notas](#)

Comunidad en tiempo real en el Portal [Ver más](#)

Activity feed showing a post by DIEGOTE21 on 21/11/13 15:33 with a 'Detener' button.

[Cambia tu estado](#)

[Actividad de los usuarios que sigs](#)

Comentarios: 0

Mostrar: intermedios (-4 o mejor)

#### DEBES INGRESAR PARA ENVIAR COMENTARIOS

Ingresá utilizando tu cuenta de Montevideo Portal

INGRESAR

También puedes ingresar utilizando tu cuenta de Facebook.

INGRESAR

Puedes ingresar utilizando tu cuenta de Twitter

INGRESAR

O puedes ingresar utilizando tu cuenta de Google+

INGRESAR



#### SUSCRIBITE A TIEMPO LIBRE

Ingresá tu email

SUSCRIBIR

Seguinos:



#### Búscanos en Facebook

Montevideo Portal

Me gusta

A 136 706 personas les gusta Montevideo Portal.



Plug-in social de Facebook

#### Más Leídas

Última hora

Videos + vistos

- Brasileña que subastó su virginidad, vuelve a subastarla
- Buscan a joven desaparecida
- Presentadora francesa se desnudó
- Diplomática serbia en problemas por fotos hot
- Uruguay 0- Jordania 0
- Sorteamos entradas para el clásico
- Resort "asentamiento" genera polémica
- Forián tras la clasificación a Brasil 2014
- El fantasma del 50 fue aplaudido en el